

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil dari analisis yang sudah dilaksanakan diatas, maka bisa disimpulkan antara lain:

1. Literasi keuangan memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap minat investasi *cryptocurrency* pada generasi z di wilayah RW 003 Kelurahan Senen, Jakarta Pusat. Sehingga semakin besar tingkat literasi keuangan maka semakin tinggi juga minat investasi *cryptocurrency*.
2. Kemajuan teknologi memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap minat investasi *cryptocurrency* pada generasi z di wilayah RW 003 Kelurahan Senen, Jakarta Pusat. Hal ini menunjukkan bahwa semakin majunya teknologi, terutama dalam konteks investasi digital, memberikan dorongan positif bagi generasi z untuk tertarik dan terlibat dalam investasi *cryptocurrency*. Sehingga semakin majunya teknologi maka semakin tinggi juga minat investasi *cryptocurrency*.
3. *Fear of Missing Out* (FoMO) memiliki pengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap minat investasi *cryptocurrency* pada generasi z di wilayah RW 003 Kelurahan Senen, Jakarta Pusat. Hal ini menunjukkan bahwa kekhawatiran terhadap ketinggalan atau "*fear of missing out*" tidak secara signifikan memengaruhi minat generasi z untuk berinvestasi dalam *cryptocurrency* di wilayah tersebut.

B. Saran

Mengacu pada kesimpulan di atas, terdapat beberapa saran dari penulis yang dapat diperhatikan untuk penelitian selanjutnya:

1. Generasi Z di wilayah RW 003 Kelurahan Senen, Jakarta Pusat, diharapkan dapat meningkatkan pemahaman dan pengetahuan keuangan yang tinggi. Hal ini dapat mendorong minat mereka dalam investasi *cryptocurrency*,

serta memberikan kontribusi positif terhadap pertumbuhan partisipasi dalam pasar keuangan digital.

2. Generasi Z di wilayah RW 003 Kelurahan Senen, Jakarta Pusat, diharapkan dapat mempertahankan keterlibatan mereka dalam mengikuti perkembangan teknologi terkini. Agar mereka tetap *up-to-date* terhadap inovasi-inovasi di dunia investasi *cryptocurrency*, dan mampu memanfaatkannya untuk keuntungan finansial. Pemeliharaan tingkat pemahaman terhadap kemajuan teknologi diharapkan dapat memperkuat minat mereka dalam berinvestasi secara digital.
3. Generasi Z di wilayah RW 003 Kelurahan Senen, Jakarta Pusat, diharapkan dapat memperbaiki pemahaman terkait *fear of missing out* (FoMO) dalam pengambilan keputusan investasi mereka. Meningkatkan pemahaman terhadap faktor-faktor fundamental dalam investasi, seperti analisis fundamental, risiko, dan potensi keuntungan jangka panjang, diharapkan mereka dapat mengurangi risiko keputusan yang dipengaruhi oleh emosi dan tren pasar yang sementara. Karena itu, generasi z diharapkan dapat mencapai kesuksesan yang berkelanjutan dalam dunia investasi *cryptocurrency* dengan membuat keputusan investasi yang lebih cerdas berdasarkan pengetahuan yang lebih mendalam.

